



**FLIESEN-
GESCHÄFT
CENI**

Fliesen
Platten
Mosaik
Silikon-
Fugen

Cenan Zejnulahi · Stufenstraße 14 · 73557 Mutlangen
Tel./Fax (0 71 71) 77 92 64 · Mobil: (01 72) 6 05 00 93

Herzlichen Glückwunsch!

German Waibel

MÖBELWERKSTÄTTE

INNENAUSBAU

INDIVIDUELLE EINRICHTUNGEN

Inhaber: Sven Waibel

Breitestraße 9 Telefon: 0 71 71/4 13 90

73550 Waldstetten Telefax: 0 71 71/4 25 62



W Flasnerei
WALDENMAIER.

HANSPETER WALDENMAIER Porschestraße 9 | 73560 Böbingen
mobil 01 71-7 10 83 77 tel 0 71 73-86 33
info@flaschnerei-waldenmaier.de | www.flaschnerei-waldenmaier.de

INGENIEURBÜRO
STREIT

Technische Gebäudeausrüstung
Beratung | Planung | Bauleitung

Kappelweg 42
73579 Schechingen

info@ib-streit.de
www.ib-streit.de

Herzlichen Glückwunsch zum gelungenen Neubau!

Seit 1953 hat **Qualität** seinen

**Gipser
Preiss**

- TROCKENBAU
- AUSSEN- U. INNEN-
PUTZARBEITEN
- WÄRMESCHUTZ

73527 Schwäbisch Gmünd, Im Laichle 9/1

Telefon (0 71 71) 97 60 00

www.gipser-preiss.de, E-Mail: info@gipser-preiss.de

Herzlichen Glückwunsch zum gelungenen Objekt!

seit 1891
daul

Sanitär · Heizung · Flasnerei · Bäder · Solartechnik

Matthias Daul · Buchstr. 127 · 73525 Schwäbisch Gmünd

Telefon 0 71 71/23 89 + 23 90 · Fax 0 71 71/3 73 83

HEIL Bedachung GmbH
Meisterbetrieb

Herzlichen Glückwunsch zum gelungenen Neubau!

0 71 73/1 36 24

info@heil-bedachung.de
www.heil-bedachung.de

ESCHACH

KINDERGARTEN KAPPELWASEN

TAG DER OFFENEN TÜR AM SAMSTAG, 29. JULI, VON 15 BIS 18 UHR

„Kurze Beine, kurze Wege“ dank neuer Eschacher Kita

Beim Ostalbkreistag am Samstag in Eschach öffnet der neu gebaute Kindergarten Kappelwasen seine Türen und stellt sich vor

Wenn die Eschacher am Samstag, 29. Juli, zum großen Festnachmittag und -abend, dem „Sommer-Feeling“ anlässlich 50 Jahren Ostalbkreis einladen, dann ist auch der neu errichtete Gemeindekindergarten Kappelwasen mit am Start. Bei einem Tag der offenen Tür präsentiert sich die Einrichtung im Reuzenbrunnenweg in der Zeit von 15 bis 18 Uhr den Omas und Opas der Kita-Kinder sowie deren Freunden und Verwandten.

Nach 15 Monaten Bauzeit, blickt Eschachs Bürgermeister Jochen König zurück, sei der Kindertagesstätten-Neubau am 9. Januar dieses Jahres bezugsfertig gewesen, woraufhin zeitnah der Einzug der Kinder und ihrer Erzieherinnen erfolgt sei. Die Kosten für das Gebäude beziffert der Schultes auf knapp fünf Millionen Euro. Betreut werden im Kindergarten Kappelwasen derzeit ungefähr 115 Kinder in sechs Gruppen: Die Sonnen- und die Wolkengruppe sind zwei altersgemischte Gruppen für Kinder von zwei bis sechs Jahren in Ganztagsbetreuung, in der Mond-, der Wirbelwind- und der Regenbogen-Gruppe werden die Zwei- respektive Drei- bis Sechsjährigen mit verlängerten Öffnungszeiten betreut. Dann gibt es noch die Sternengruppe für bis zu zehn Kinder im Alter zwischen einem und drei Jahren, ebenfalls in Ganztagsbetreuung. Bei maximaler Auslastung in allen Altersbereichen, merkt Bürgermeister Jochen König an, könne die Tagesstätte insgesamt 120 Betreuungspunkte anbieten. 20 Erzieherinnen sind in der Kita Kappelwasen momentan tätig. „Unser oberstes Ziel war: mehr Platz“, antwortet der Verwal-



Blick in einen der Räume der beiden Krippen-Gruppen im Kindergarten Kappelwasen in Eschach. Insgesamt werden in der Einrichtung derzeit rund 115 Kinder von 20 Erzieherinnen umsorgt, in VÖ- sowie in Ganztagsbetreuung.

Fotos: bri

tungschef auf die Frage, was den Kindergarten-Neubau auszeichne. Mit mehr als 3000 Quadratmetern verfüge der Kindergarten Kappelwasen nun über einen der größten Kita-Außenbereiche im Umkreis,

und das Gebäude sei mit einer Grundfläche von 1800 Quadratmetern ebenfalls sehr großzügig gestaltet worden. Ein Blick in den Kindergarten gibt dem Bürgermeister recht: Der Eintretende wird von hohen,

hellen Räumen in Empfang genommen, in denen man sich gern aufhält. Besonders geräumig ist die Aula, die gleichermaßen als Treffpunkt und als Ort der Bewegung dient.



Lieferung und Verlegung
der Bodenbeläge

Raumausstattung/
Autosattlerei

OHRNBERGER RAUM AUSSTATTUNG

Inh. Alexander Fritz
Raumausstattermeister

www.ohrberger-raumausstattung.de

An der Kletterwand
können die Kinder ihre
Kraft beweisen (o.).
Die Holzbauten in
den Gruppenräumen
animieren zum
Spielen (r.).

ESCHACH

KINDERGARTEN KAPPELWASEN

TAG DER OFFENEN TÜR AM SAMSTAG, 29. JULI, VON 15 BIS 18 UHR

Turnen und Bewegung fest in Kita-Woche verankert

In der geräumigen Aula des Kindergartens wird oft getobt, geklettert und getanzt. Wärme liefert eine ortsnahe Biogasanlage.

In der Mensa auf dem Kappelwasen werden seit Jahresbeginn neben den Kita- auch die Grundschul Kinder der Gemeinde mit einem warmen Mittagessen versorgt. Die Nähe zur Grundschule sowie zum Sportplatz und der Gemeindehalle, betont König, sei eines der ausschlaggebenden Kriterien für die Wahl des Standorts Kappelwasen für den neuen Kindergarten gewesen. „Kurze Beine, kurze Wege“, fasst er den ganz alltäglichen Vorteil auch für die Kita-Kinder treffend zusammen. Mit dem Neubau sei eine

weitere räumliche Verknüpfung der kommunalen Einrichtungen gelungen, die weitere Synergien schaffe. Als zertifizierter „bewegungsfreundlicher Kindergarten“ hat die Einrichtung auf dem Kappelwasen ein wöchentliches Turnen in der benachbarten Turnhalle fest im Betreuungsplan verankert. Auch Kooperationen mit der Grundschule sind regelmäßiger Bestandteil des Kindergartenjahres. Auch das Thema Nachhaltigkeit habe bei der Konzeption des Kindergarten-Neubaus eine Rolle gespielt, setzt Jochen

König auseinander, dass auf dem begrünten Dach eine Photovoltaik-Anlage zur Erzeugung von Solarstrom ihren Platz gefunden habe. Dass der Betrieb des Kindergartens fortan gänzlich ohne fossile Energieträger funktioniert, hängt aber auch und vor allem damit zusammen, dass die kommunale Einrichtung an ein Wärmenetz angeschlossen ist, gespeist aus einer Biogasanlage, die sich rund 500 Meter nördlich der Kita Kappelwasen befindet.

Für den Tag der offenen Tür am Samstag

ist nun ein buntes und vielfältiges Programm geplant. Unter anderem soll es Rundgänge durch die neu entstandenen Räumlichkeiten und das weitläufige Außengelände sowie einen Luftballonwettbewerb geben. Besucherinnen und Besucher können ihr Glück bei einer Tombola versuchen sowie bei Kaffee und Kuchen gemütlich verweilen und mit dem Erzieherinnenteam ins Gespräch kommen. Für die Kleinen gibt es Gelegenheit zum Kinderschminken und verschiedene Angebote zum Basteln und Malen.



Die Eschacher Kita punktet mit hellen Räumen (o. l.). In der Mensa bekommen neben den Kita-Kindern auch Schüler Mahlzeiten (o. r.). Die Sanitäreinrichtungen entsprechen neuesten Standards (u. l.). Im Außenareal ist noch nicht alles fertig (u. r.).



Viel Spaß in der neuen
KiTa Kappelwasen

ENGELHARDT ARCHITEKTUR

Andreas Engelhardt Freier Architekt mail@engelhardt-architektur.de
Badmauer 2/1 73525 Schwäbisch Gmünd www.engelhardt-architektur.de

WIR BEDANKEN UNS FÜR DAS VERTRAUEN UND GRATULIEREN ZUM NEUBAU!

Kindertagesstätte Kappelwasen in Eschach
Unsere Leistungen: Planung und Bauleitung der Infrastruktur

ms
Ingenieurbüro Matthias Strobel
Gerberstraße 5 • 73453 Abtsgmünd
07366 9696-10 • www.ms-ingenieure.de

**GEBRÜDER HÖRNER
MALERWERKSTÄTTEN**

**Über 125 Jahre
hochwertige Malerarbeiten
aus der Hospitalgasse.**

73525 Schwäbisch Gmünd
Telefon 07171. 605 240

Wir gratulieren!

**HANSFUCHS
BAUUNTERNEHMEN**
Ellwangen | Altenburg
info@hans-fuchs.de
www.hans-fuchs.de

**Kielwein
HOLZBAU**

**Wir freuen uns
gemeinsam mit
Ihnen über neue
Lebens(t)räume
für unsere Kinder!**

HOLZ.
HAUS.
LEBEN.

Kielwein Holzbau GmbH
Hirtengasse 9
73569 Eschach-Seifertshofen
Tel. +49 7975 9570-0
info@kielwein-holzbau.de
kielwein-holzbau.de